

【司会進行】

SAA委員会 田島瑞也委員長

【開会点鐘】 中野裕司会長
【ロータリーソング斎唱】

『奉仕の理想』

【お客様の紹介】 中野裕司会長
【会長挨拶】 中野裕司会長
【お客様挨拶】

ガバナー補佐 村上隆秀様

【幹事報告】 田中 太幹事
【会葬御礼】 田中 太幹事
【ニコニコ発表】

親睦委員会 小林敬三委員

【出席率の発表】

出席委員会 金原宏和委員

	会 員 数	108名
9月15日金	出席 義務会員	102名
	出席 免除会員	6名
当 日	出 席 者	87名
出席免除会員の当日出席者		2名
出 席 率		83.65%
9月1日の出席率		87.38% → 98.10%

【全員クラブ協議会】
【閉会点鐘】 中野裕司会長

Weekly Report

2017.9.15 第2763回 例会


【会長挨拶】 中野裕司会長

今年度がスタートして今日で2ヶ月半が経ちました。月日が経つのも早いものだと考えているうちに私の年度もあと9ヶ月半、早くバスト会長をやりたい気持ちになっております。本日は多摩中グループ村上ガバナー補佐、そして山崎グループ幹事をお迎えして、後程全員参加のクラブ協議会を開催させて頂きます。そして今日はもう一つ、心に響く詩を見つけてきましたので紹介させて頂きます。「ことばを心の糧に」という詩集を出している詩画作家の小藪実英さんという方が作った作品ですが、この方は京都観音寺の住職をされていて、「疲れた時に思い出して欲しい、あじさい寺住職からの言葉」という作品集などを出されています。その中の一つで「希望」という詩を見つけました。



中野裕司会長

「希望」 今がわるくても 悲觀する事は無い

曇り空のむこうに 青空があるように 必ず幸せはやってくる

簡単な内容の詩ですが、住職の言葉がどこなく温かく心安らぎませんか。

【お客様の紹介】 中野裕司会長

村上隆秀様(第2750地区多摩中グループ ガバナー補佐)

山崎義晴様(第2750地区多摩中グループ グループ幹事)

村野俊輔様(東京立川こぶしロータリークラブ)


 村上隆秀
ガバナー補佐

 山崎義晴
グループ幹事

【お客様挨拶】
第2750地区多摩中グループ
村上隆秀ガバナー補佐

先週8日ですが、多摩中グループ親睦ゴルフ大会を開催致しましたが、12クラブ58名の参加で盛大に開催する事が出来ましたので、まず御礼申し上げます。来年3月頃に第2回を開催したいと考えておりますので、その節も是非宜しくお願い申し上げます。本日は全員クラブ協議会に参加させて頂きますが、他クラブの協議会に参加する事はめったにない事ですので、自身もしっかりと勉強させて頂くつもりで臨みたいと思っております。


 司会進行
田島瑞也委員長

 ニコニコ発表
小林敬三委員

 出席率の発表
金原宏和委員

2017~2018年度 RIテーマ

 ロータリー
変化をもたらす

2017~2018年度 国際ロータリー会長 イアン H.S. ライズリー

2017~2018年度 クラブテーマ
Be surprised!! Rotary!

「感動を忘れずに!」

 東京立川ロータリークラブ
会長 中野裕司


例会時には必ずバッジをつけましょう

【幹事報告】 田中 太幹事

●13日(水)親睦委員会の炉辺が、パレスホテル立川にて18:30から開催されました。21日(木)職業奉仕委員会・社会奉仕委員会の合同炉辺が、18:30よりパレスホテル立川にて開催されます。●「ハイライトよねやま」「アールブリュット立川2017の御案内」「バギオだより」「ポリオ撲滅チャリティコンサートのご協力の御案内」をメールボックスに配布させて頂いておりますので、ご一読頂きたいと思います。●次週22日は、公的休会となり例会はお休みとなりますので、お間違えのないようご確認下さい。



【会葬御礼】 田中 太幹事

9月7日に他界いたしました父の葬儀に、ご多忙中にもかかわらず、多くの当クラブ会員の皆様、こぶしクラブの皆様、村上ガバナー補佐を始めと致します、多摩中グループの皆様、合計100名を超えるロータリー関係の皆様にご参列を賜りました事に心より感謝申し上げます。RCには在籍する事のなかった父ではありますが、沢山の皆様にお送り頂き、感謝の念をもって旅立ったことと存じます。このご恩を一生忘れる事の無く、ロータリー活動に精進して参りたいと思います。今後も変わらずご指導ご鞭撻頂きますようお願い申し上げます。貴重な時間を頂きありがとうございました。

【ニコニコ発表】

親睦委員会 小林敬三委員

- 東京立川こぶしロータリークラブ 村野俊輔様 今週は、立川こぶしRCもクラブ協議会でした。立川IRCの整然とした座席の配置に感心いたしました。
- 中野裕司会長 多摩中グループ村上ガバナー補佐、山崎グループ幹事、ようこそおいで下さいました。本日の全員クラブ協議会、宜しくお願ひ致します。そして、全クラブメンバーの方々、今日は宜しくお願ひ致します。
- 田中 太幹事 御来訪いただきました、村上隆秀ガバナー補佐、山崎義晴グループ幹事のご来会を歓迎致します。本日のクラブ協議会、宜しくお願ひ致します。
- 浅見英明さん 村上さん、アイデアと馬力で頑張って下さい。
- 田中宏明さん 村上ガバナー補佐、山崎グループ幹事ようこそ御来訪頂き歓迎申し上げます。十分にご自愛されご活躍をお祈り申し上げます。
- 木村辰幸さん 村上隆秀ガバナー補佐、山崎義晴グループ幹事、本日の全員クラブ協議会宜しくお願ひします。ようこそ立川へ!
- 中山賢一さん 村上ガバナー補佐、山崎グループ幹事の御来訪を祝して、宜しくお願ひ致します。

本日合計 30,000円 本年度累計 840,000円

全員クラブ協議会

議長挨拶 中野裕司会長

本日は、全員クラブ協議会という事で、多くの皆さんからご意見を頂き、今後のクラブ運営に皆さんの意見を反映し、より良

いクラブ運営を図る事の一助としていると考えております。本年度のスローガンに加え、私の会長年度に取り組んで行きたい5つの基本方針からテーマを絞り、協議を進めて行きたいと思っております。どのテーマも私自身、ロータリーライフの中で、今必要と考える事を基本方針とさせて頂いております。始めに、五大奉仕及び各委員会の活動強化についてご意見を頂きたいと思います。本年度の基本方針は、皆さんご承知の通りかと思います。その中の一つに「五大奉仕」「各委員会」の活動強化というものを掲げさせて頂きました。この2つの点を基本方針について、今後どのような活動の強化が必要とお考か、皆さんにお伺いしたいと思います。

「五大奉仕」「各委員会」の活動強化について

尾内昭夫直前会長

当クラブの五大奉仕委員会始め各委員会は他クラブに比べ充分に活動していると思います。例会運営もプログラム内容も素晴らしいのではないでしょうか。公共イメージPRを図ることが活動強化なのか、ボランティアなのかチャリティなのか、それとも親睦なのか?その年度の会長の強力なリーダーシップに従うまでです。

清水淳一さん

定期的に炉辺を開く事だと思います。炉辺の議題として奉仕の精神を議論する事だと思います。

町田 弘さん

国際奉仕委員会として姉妹市委員会の活動もありますが、現在短期的な事を実行するのが主眼となっていますが、長期に重点継続事業を策定しそれをベースに新規事業の創設を議論し実現させていくことが必要だと思います。

端 晶弘さん

若いメンバーに対して、基礎知識として奉仕と委員会運営についてのレクチャーをして頂けたら有難いと思います。ある程度の経験者には必要ないと思いますが、入会5年経っても理解していない人は全く理解していないので、モチベーション維持の為にもある程度会員皆様が知識を蓄えた方が、事業に力も入るかと思います。もしも6月に開催される新入会員オリエンテーションを半年に一度開催にする等でも良いのかと思います。

大高 均さん

五大奉仕活動、委員会の活動強化に必要なことは、各委員が能動的に活動に参加することだと思います。どうすればそうなるかというと、各組織内の委員の存在価値を上げること。一度委員長になると意識が変わるとと思います。現状を見ていると同じ人が委員長になる機会が当クラブには多いと感じます。多くの会員に委員長になる機会を作ったほうが各委員の意識が違ってくると思います。

古屋佳男さん

私自身、まだ入会から1年半ですので、あまり言える立場にありませんが私は事業及び社会生活の中で奉仕の意識を常に持つ事を心掛けております。各委員会活動においても所属している委員会活動に積極的に参加する事を心掛けております。

中野裕司会長

「五大奉仕」の活動強化という点では、多くの皆さんから、当

クラブは「十分の活動している」との意見を頂き、入会の浅いメンバーからは、奉仕に対する理解を深める重要な意見が多くありましたように思います。今後も現在の「五大奉仕」については継続していく中で、進化が必要となれば、議論を重ねながら進め、維持していく事が必要な気がします。また、「各委員会」の活動強化につきまして、現状で十分という意見が多かった用に思います。その中でも親睦の必要性について意見が多くあった様に感じますので、本年度、BBQを先月開催しましたが、もっと親睦が深まる企画を親睦委員会を中心として、行って行きたいと思います。まだまだ、多くの皆さんから頂いた、アンケートの回答が有りますが、全ての皆さんから意見を頂く事は、時間的に難しい為、最初のテーマについては、これで終了させて頂きます。

会員数の現状維持について

中野裕司会長

現在100名を超える会員数の当クラブですが、100名を超える会員数のクラブは僅かです。希望としては、もう少し会員数を増やした方が良いと考えておりますが、その為にも必要な事が有ると思います。それは、会員の維持だと思います。現状の会員数を維持する為には何が必要と感じますか?という質問に対し、多くの意見を頂いておりますので、ご意見を披露して頂きたいと思います。

坂村英之さん

今期3回目の会員増強委員会の委員長を受けて、前期後期3名ずつという使命を頂いておりますが、委員会構成による難しさを感じております。入会に際してはまず友人知人の紹介からと考えますが、年齢的に厳しいものがあります。まずやめない事、死なない事を考えたら維持は出来るのではないか。

横手好一さん

親睦委員長を受けて感じるのが、中野会長の基本方針にもありますように奉仕の精神と親睦の調和の融合性、まさしくそのように思っています。100名のクラブが多いとも少ないとも思いませんが、やはり親睦の重要性を感じています。親睦がクラブの潤滑油的な存在であり、次年度に他の委員会に配属されても入って行きやすいとも感じていますので、更なる企画をして頑張っていきたいと思っています。

大竹茂明さん

まずは親睦を深める事ですが、毎回の例会の一時間ではなかなか親睦は深まらないと思いますので、まず色々な例会に参加する事が大切だと思います。特に市原さん、田中宏明さんは多くの事業に参加され、とても楽しまれている印象があります。こういう方々をまず見習って頂けたらと思います。その事で退会も防げるのではないか。

益子悦雄さん

今までの運営を踏襲していくべき、維持は出来るのではないか。他のクラブや出向して色々と見てきましたが、これを継続していく事が大切だと思います。

山下隆仁さん

石尾先生と先日話をしましたが、卓話の時の印象を話して頂いて感激致しましたが、この状況を続けていく事が大切だと

思います。

田中宏明さん

17年間お世話になっていますが、素晴らしい方も多いですし勉強になっていますので、まず参加する事が基本ではないでしょうか。これからも参加する事を前提として皆様にも活動して頂きたいと思っています。

今後更なる会員増強を図るために、必要な事は

伊藤平八朗さん

先日の長寿例会では、皆様からの記念品を頂き感謝申し上げます。私の入会当時には一業種一人だったのが今は撤廃されており、入会希望者がいたら入会して頂くという事になっておりますが、入会に際しては「質か量か」という議論も多くありました。また以前は入会の際にご家庭に伺ってロータリーとはという事を説明しておりました。また自身の会長の際は17名の入会がありましたが10名退会という事になり、その当時は銀行や証券会社の方々がいまして、転勤が主な理由でした。当クラブにはドクターも多く在籍されておりますので、早めに伺ってもらえばと思います。

坂村英之さん

禁じ手ですが、二つあります。合併も考えるという事と、女性会員も増やすという事も考えるのはいかがでしょうか。

松井信雄さん

会員の増強に対してノルマを作るという事も必要もあるかと思いますが、今でも100名を維持できているので、この状況を維持できればと思います。

宮澤公栄さん

外から見たロータリーはどう見えるのかという事を感じております。周りではロータリーがまだ認知されていない事もありますし、今後奉仕に対する考え方等を意見して頂きながら教えて頂ける事で、自身の知見も高まるのではないか。

中野裕司会長

会員維持、増強に関し様々な意見を頂きました。やはり、魅力あるクラブである事が重要という意見を多く頂きました。居心地の良いクラブとなるよう努力が必要と実感しております。続いて基本方針の中に、楽しいロータリーライフを過ごす上で、必要と思われる言葉を入れさせて頂きました。「肩肘張らずに、楽しいロータリーライフの実現」という事です。これを実行するにはどうすれば良いと思いますか。

肩肘張らずに楽しいロータリーライフを実現するには

中山賢一さん

自分自身がロータリーを楽しむ姿勢で参加する事が大切ではないでしょうか。ゴルフや山歩会等に参加すると、普段お話し出来ない方々とも多くの話しが出来る事が楽しく思います。年齢層の幅広い方々とも話せる機会も貴重ですしあドバイスも頂けますので、積極的に交流する姿勢が大切かと思います。

菊池寛樹さん

ロータリーの魅力としては、様々な年代の方々とお話しが出来たり、情報を得られる事が有難く思いますので、私はロータリーの在籍が短いので、ご指導頂けると有難いと思っています。

中島孝昌さん

会員の皆様は皆様職業人でありますし、常に交感神経が優先する状況かと思いますが、例会でこれが優先されてしまうと、折角の講師の例会でも心ここにあらずという状況になろうかと思います。そこで会長が話されたkeep company withという気持ちで臨む事が、更なるロータリーの楽しさを得る事になるのではないかでしょうか。

山田圭介さん

限られた会員だけではなく、色々な会員の方々と積極的に接して、さまざまな事を吸収していきたいと思っています。まずコミュニケーションという事を第一に考える事で、楽しみも倍増しておりますので、まずロータリーに関して理解を深めるという事が必要かと思っています。

中野裕司会長

「肩肘張らずに」という点では、多くの皆様に同調頂く事が出来たのではないかと思います。交流・親睦・コミュニケーションの場では、気軽に話ができる環境づくりが必要で、それは「肩肘貼らない」気軽に親睦が図れる事が重要な気致します。

楽しいロータリーライフを過ごす上の注意

小野優さん

岡部さんのお父様からのお言葉で、ロータリクラブはサロンであってはならないならない、ということを言われました。仲間でありつつも一線を引いた中で規律ある仲間でなければならないという事なのかと思っています。奉仕の理想のもとに集まった仲間であるという事を忘れずに懇親を深める事が大切であります。

増田太一さん

まずは参加する事が大切ではないでしょうか。同じメンバーばかりが固まり新メンバーが入りにくい、参加しにくい環境を作らないようにする。通常例会以外(IM・地区大会・チャリティーコンサート・フィールドコンサート等)新人でまだ親しいメンバーがいない会員等は積極的に声かけをして参加する事の楽しさがわかるようなフォローをしなければならないと思います。間違っても参加したら一人でつまらなかったということがないようにする。

木村政人さん

会員を減らさない事は大切だと思います。また親睦旅行もうですが、色々な方と交流出来るという会の貴重性は素晴らしいと思いますが、相手の事を考えて行動する事も大切かと思います。また健康維持も大切ですので、皆様の検診も必要だと思います。

【まとめ】 中野裕司会長

五大奉仕及び各委員会の活動強化についてですが、重点事業の継続を維持し、それをベースに新しい事業の発掘、

取り入れ、そして実行していく事。また各委員会の炉辺等の集会を軸とし、活動内容の深い理解をメンバー一人一人が認識していくことが今後の課題であります。現状維持して会員増強についてですが、会員一人ひとりにロータリー活動及び奉仕の理念を理解してもらい、年齢差は問わざとも秩序と礼節を守りつつ退会を防ぎ、現状維持していく事が必要、楽しい例会運営が基本であります。会員増強については、特に新会員には孤独感を植え付けず、老いも若きもクラブメンバーが和の心の一体感で接していくことが大切です。新しい業種業態の発掘をもとに、まずはロータリークラブの素晴らしさを伝えていく事です。肩肘はらずに楽しいロータリーライフの実現についてですが、各会員にロータリーに来て楽しいと思ってもらえたなら、会員増強にもつながるでしょう。過去幾人かの会長達が「ロータリーを楽しもう」とか「Enjoy Rotary」というスローガンを掲げ、基本方針としていた事を記憶しています。伝統と格式という言葉だけにとらわれず、ギスギスした会議体制、重箱の隅をつくような発言その他、あまり形にとらわれず全て自由奔放というわけではありませんが、決められた約束の中で自由にロータリーライフを楽しめたら、本当のロータリーの価値観が見いだせるのではないでしょうか。当クラブは、年齢層も幅広く、それが良い意味でのクラブの柔軟性に影響を与えているという事も有ると思います。

今年の所信にも書かせて頂いた通り、ロータリーを知り、様々な感動や感謝の気持ちを持った会員の方も多いかと思います。奉仕の精神という初心を忘れず、挨拶を始めとした礼節を重んじ、肩肘はらず、楽しさを忘れずに今後も活動をしましょう。アンケート調査、本日のクラブ協議会開催に沢山の会員にご協力を頂きました。この場をお借りし感謝申し上げ、本日のクラブ協議会を終わりにしたいと思います。有難うございました。

【総評】

第2750地区多摩中グループガバナー補佐

村上隆秀様

多摩中グループは13クラブあり、総数が596名の会員となっておりますが、この内立川クラブが107名という事になっておりまして、立川こぶしクラブと合わせて多くの会員が占めておりますが、事前アンケートによって多くの会員の方々のご意見が出ている事がとても素晴らしいと思いますし、大高先生が話されていましたが、委員長を経験される事の大切さを説かれていました。自身も気持ちが折れそうになった事もありましたが、委員長の経験で助かった事もありましたし、その他も素晴らしい意見が多数出ておりました。出席率も相当に高い状況でありますので、益々発展される事と思いますので、中野会長田中幹事に引っ張って頂く事で繁栄される事と思います。

■ 事務局／東京都立川市曙町2-34-6 小杉ビル8階

【TEL】042-525-4046 【FAX】042-529-2666

【HP】<http://www.tachikawa-rc.org/>

【E-mail】ttrc8082@sepia.ocn.ne.jp

■ 例会場／東京都立川市曙町2-40-15 パレスホテル立川

TEL : 042-527-1111

■ 例会日／金曜日 12：30点鐘

会長／中野裕司 幹事／田中太 会報担当者／安藤永一委員長